

Cerámica de alta temperatura

Temascalcingo

ESTADO DE MÉXICO

CE:225/B/003/14



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE



- En Temascalcingo y en Valle de Bravo, Estado de México, se producen artesanías en cerámica de alta temperatura, siendo estos municipios los principales productores.
- Este tipo de cerámica es la que se vitrifica a más de 1000° C; su principal característica es la blancura, ya que debido a la ausencia de óxido de hierro se necesita más calor para su cocción, pero también se obtiene un producto más blanco. Entre la cerámica de alta temperatura destaca la porcelana, que necesita una temperatura de alrededor de 1300° C.
- Vajillas, juegos de té, tazas y platones son los principales productos que se comercializan con esta técnica; sin embargo, los artesanos han creado artículos de ornato como floreros o alajeros, entre muchos otros.
- Las vajillas de cerámica de alta temperatura llegan a concentrar hasta 64 piezas en estilos tradicionales en el decorado como: sol, caracol, flor café, flor azul, y arena, aunque existen nuevos diseños como: tulipanes, alcatraces, guía roja, entre muchos otros.



Mexiquenses
más orgullosos

Yo soy
mexiquense

www.edomexico.gob.mx/iifaem



Artesanías Estado de México



@iifaem